

Bickenbacher Rathauspost



14.527 Kilometer in drei Wochen erradelt

Gemeinde Bickenbach hat am Wettbewerb „Stadtradeln“ teilgenommen

Nicht weniger als 14.527 erradelte Kilometer und eine Einsparung von beachtlichen zwei Tonnen Kohlendioxid im Vergleich zu einer motorisierten Fortbewegung – das ist die Bilanz der Bickenbacher Teilnehmer am Wettbewerb „Stadtradeln“, zu dem die Initiatoren des Klima-Bündnisses im Aktionszeitraum vom 05. bis zum 25. September 2020 aufgerufen hatten. „Damit sind dieses Jahr 5.400 Kilometer mehr zusammengekommen als im letzten Jahr“, freut sich Bürgermeister Markus Hennemann über das Ergebnis – obwohl in 2019 mit 61 Teilnehmern sogar mehr Radler aktiv waren als in diesem Jahr.

Im Vorfeld konnte sich jeder interessierte Radler im Internet registrieren und entweder einem bereits vorhandenen offenen Team der Gemeinde Bickenbach beitreten oder aber ein eigenes Team gründen. Zugelassen waren dabei alle Fahrzeuge, die als Fahrräder im Sinne der Straßenverkehrsordnung gelten – auch Pedelecs bis 250 Watt. Ziel des Ganzen war, während der dreiwöchigen Aktionszeit privat oder beruflich möglichst viele Kilometer CO₂-frei mit dem Fahrrad zurückzulegen. Teilnehmen konnten alle, die in Bickenbach wohnen, arbeiten oder einem Verein angehören.

Letztendlich haben insgesamt 56 aktiv radelnde Bickenbacherinnen und Bickenbacher in sechs verschiedenen Teams für die Aktion für Radförderung, Klimaschutz und Lebensqualität in die Pedale getreten – darunter 13 von insgesamt 25 Mitgliedern der Gemeindevertretung. In der Teamwertung belegte das Team der SPD Bickenbach mit 4.994 geradelten Kilometern den ersten Platz, dicht gefolgt vom Team KOMM,A Bickenbach mit 4.656 Kilometern. Den Bronzeplatz erkämpfte sich das Team vom Ingenieurbüro Quintel mit 1.479 Kilometern. Die Starter der Evangelischen Kirchengemeinde, des offenen Teams der Gemeinde Bickenbach und des Jugendzentrums fuhren insgesamt 3.398 Kilometer und belegten die Plätze vier bis sechs.

Insgesamt haben in diesem Jahr 1.482 Kommunen an dem Wettbewerb teilgenommen, aus Hessen waren 149 dabei. Zwar belegte die Gemeinde Bickenbach im Gesamtranking nur Platz 1.073 (Platz 113 in Hessen), da die erradelten Bickenbacher Kilometer jedoch auch für den Landkreis Darmstadt-Dieburg gewertet wurden, konnte Bickenbach trotzdem einen kleinen Achtungserfolg verbuchen: Das Gesamtteam des Landkreises Darmstadt-Dieburg belegte mit 1.085.792 gefahrenen Kilometern den ersten Platz in der Hessenwertung.

07.10.2020

